



ALTO ARAGÓN

Unos 800.000 euros para arreglar carreteras

D.A.

HUESCA.- El Gobierno central destinará algo más de 800.000 euros a obras de emergencias en carreteras de la provincia afectadas por el temporal de lluvia registrado el pasado mes de octubre.

El Consejo de Ministros celebrado ayer tomó razón de diversas actuaciones de emergencia en varios tramos de carreteras de cinco provincias, entre ellas Huesca y Zaragoza. En concreto, en territorio altoaragonés se invertirán 826.782,17 euros en vías de comunicación de la Red de Carreteras del Estado que sufrieron desperfectos durante el temporal de octubre.

En la provincia de Zaragoza se repararán los daños producidos en las carreteras A-23, N-330, N-IIa, N-232 y N-122, a las que se destinarán un total de 383.850,30 euros.

El resto de provincias que recibirán dinero para reparar carreteras son Cantabria, Granada y Málaga. El montante total que se repartirá entre las cinco provincias asciende a 8,6 millones de euros.